

# もりたっ子

毛里田小学校だより  
第7号  
令和6年10月8日発行



## 学校公開お世話になりました

9月24日（火）～26日（木）に学校公開を実施いたしました。ご多用のなか、たくさんの方の保護者の皆様、地域の方々にご来校いただき、心より感謝申し上げます。

教室の後ろやお子さんの近くで、授業に取り組む様子を見ていただきました。子供たちは、照れながらもおうちの方が学校に来てくださるのがとてもうれしい様子でした。



2年生 物語の音読



3年生 大きい数のしくみ



6年生 熟語の使い分け

実施後のフォームでのアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

「子供たちの学校生活の様子が見られてよかった」「落ち着いて授業を受けている」とのご意見を多数いただきました。今回は、校舎内や駐車場の混雑に配慮し3日間で学年を分けての開催といたしましたが、日程や参観方法などについても様々なご意見をいただきました。開かれた学校づくりに向けて、さらに充実した学校公開になるよう改善していきます。保護者の皆様からいただいた温かな感想や貴重なご意見を大切に、子供たちにとってわかる授業、楽しい学習になるよう、教職員一同尽力してまいります。

## ～児童による発信～ 自分で考え 判断し 行動する子に

児童による「あいさつ」や「いじめ防止」の集会が行われました。もりたっ子が、気持ちよく安心して学校生活を送ることができるように、代表委員会が企画しています。子供たちには、「言われたから」「怒られるから」ではなく、「自分で考えて、いいと思ったことはやってみよう」「失敗しても大丈夫」・・・そんなメッセージを送りながら、温かく励ましていきます。



- ・・・学校公開後のアンケートに、「子供たちが元気にあいさつしてくれてうれしかった」という声を寄せていただきました。 ※裏面もご覧ください。

毛里田小いじめ防止スローガン

「いじめ0 笑顔100 可能性は無限大」

・・・最後にみんなで声を合わせて唱えました。  
代表委員会の話を聞き、全校で「いじめは絶対にゆるさない」という気持ちを持ちました。



### 【太田市小学校陸上大会】 ～もりたっ子活躍しました～

10月2日、太田市陸上競技場において陸上大会が行われました。10月とは思えない暑い日差しの中、出場選手たちは、それぞれにベストを尽くしてがんばりました。仲間を一生懸命応援する姿も温かく、素晴らしい大会となりました。太田市大会では以下のとおり6人が入賞し、4人が10月28日県大会に出場します。県大会での活躍も楽しみにしています。

男子5年100m	第5位	5年 男子	(県大会出場)
	第8位	5年 男子	
男子6年100m	第5位	6年 男子	(県大会出場)
女子50mハードル	第2位	6年 女子	(県大会出場)
女子800m	第4位	6年 女子	(県大会出場)
女子走り高跳び	第8位	6年 女子	

  

	
---	--

### 秋の交通安全 ～交通事故防止を徹底します～

太田市内で横断歩道のない道で飛び出しが原因で車との事故が発生しています。

これから下校時、暗くなるのも早くなってきます。学校では全校放送や各学級で、継続して交通安全指導をしています。ご家庭でも以下の点につきまして、お子さんの「大切な命を守る」ためによくお話してください。よろしく願いいたします。

- 通学路を守り、横断歩道のあるところを渡る。
- 道路を渡る時には、左右の車が止まったことを運転手と目を合わせて必ず確認する。

※「見守りパトロール隊」(9/19案内済)・・・カード  
を車につけて学校区内を走っていただくことで、日常的に見守りを強化できると考えています。ご協力いただける方は、学校までご連絡ください。



※学校生活の様子や学校だよりは、学校のブログでもご覧になれます。